



LA CRUZ.

PERIÓDICO

ESCLUSIVAMENTE RELIGIOSO,

ESTABLECIDO EX PROFESO PARA DIFUNDIR
LAS DOCTRINAS ORTODOXAS, Y VINDICARLAS DE LOS ERRORES DOMINANTES.

Tomo I.

MÉXICO, Febrero 28 de 1856.

Núm. 18.

ESPOSICION.

BIBLIOTECA NACIONAL
MEXICO.

RECUERDOS Y CEREMONIAS DE LA CUARESMA.

DESPUES de haber celebrado la Iglesia, al fin del adviento, el Nacimiento del Salvador, y, en los domingos y festividades subsecuentes, los misterios tiernos y adorables de su infancia, se prepara en la cuaresma, por medio de la oracion, del ayuno y de la penitencia, á recordar dignamente los misterios augustos de la redencion. Las principales prácticas, establecidas en la cuaresma, son de tradicion apostólica, y la base, ó fundamento de ellas, está tomado del ayuno de cuarenta dias y cuarenta noches, que Nuestro Señor Jesucristo observó, antes de comenzar su maravillosa predicacion.

Si los filósofos antiguos (con escepcion de los epicúreos) recomendaban la abstinencia y el retiro, para entregarse con frute á la contemplacion de las cosas espirituales, y á la práctica de las virtudes meramente humanas, ¿con cuánta mas razon, no prevendrá lo mismo la religion cristiana, que es un culto de abstinencia y privaciones? Ella recomienda al hombre, el ejercicio de la virtud, para alcanzar su último fin, y la virtud no se consigue sin trabajo y sin dolor.